



Course d'orientation 29 septembre 2021

publié le 01/10/2021

Avec les 15 élèves présents à la course d'orientation, mercredi 29 après-midi dans la forêt de la Coubre, nous avons passé un très bon moment sous le soleil.

Les débutants ont appris à s'orienter avec une carte, une boussole, les plus expérimentés ont aussi aidé les nouveaux. Pas de sangliers aperçus.

On attend avec impatience la prochaine dates.

Mme Cabrolier et Mme Marin



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.